



# Wie organisiere ich ein sportmissionarisches Projekt?

Melissa Keller

## 1. Was ist ein Sportmissionarisches Projekt?

Im Wort Sportmission verstecken sich schon die zwei Wörter, um die es geht. Es geht um Sport und es geht um Mission.

### **Sport:**

Hier sind deiner Kreativität keine Grenzen gesetzt. Alles was mit Bewegung zu tun hat, kannst du in ein Sportmissionarisches Projekt stecken. Egal ob Tanz, Handball oder eben Fußball, alles ist möglich.

Mitbringen solltest du eine Leidenschaft für diesen Sport, um den Teilnehmer auch sportlich etwas weitergeben zu können.

### **Mission:**

Die Idee eines Sportmissionarischen Projekts ist es, Menschen durch den Sport von Jesus zu erzählen. Im Sport begegnen wir Menschen, die aus

den unterschiedlichsten Gründen vielleicht niemals einen Gottesdienst besuchen werden. Und dennoch haben wir eines mit ihnen gemeinsam: Die Leidenschaft für unsere Sportart. und diese wollen wir gebrauchen um Beziehung mit ihnen zu leben und ihnen von unserem Glauben zu erzählen.

## 2. Was braucht es für ein Sportmissionarisches Projekt?

**Team:** Menschen, die die gleiche Vision und Leidenschaft haben wie du. Gemeinsam könnt ihr mehr auf die Beine stellen, als wenn du alleine bist. Also such die Menschen, die deine Vision mit dir teilen und plane gemeinsam mit ihnen.

**Material:** Deiner Sportart entsprechend, brauchst du die nötige Ausrüstung, um sie durchführen zu können. Bleiben wir beim Fußball, brauchst du einen geeigneten Platz, einen Ball, zwei Tore und vielleicht noch einen Schiedsrichter mit Peiffe.

**Input / Andacht:** Überlege dir, wie du von deinem Glauben erzählen kannst. Hier ist es sinnvoll, dir vorher Gedanken zu machen, wer zu deinem Event kommen wird. Sind es viele Menschen, die noch nie von Jesus gehört haben? Haben die Teilnehmer bereits einen christlichen Hintergrund, oder haben sie gar keine Berührungspunkte mit irgendwelcher Art von Glauben gehabt?

Denn zu Menschen, die schon öfter von Gott gehört haben, kann ich ganz anders sprechen, als zu Menschen, denen der christliche Glaube total fremd ist und sie vielleicht aus einem sehr atheistischen Hintergrund kommen. Tipps für einen sportmissionarischen Impuls bekommst du hier:

<https://www.pro11.org/2023/06/02/wie-halte-ich-einen-sportmissionarischen-impuls/>

## Projektablauf

Hier ein kurzer Abriss für den Ablauf eines sportmissionarischen Events.

1. Begrüßung
2. Erklärung des Regelwerks
3. Ausüben der Sportart/evtl. Turnier o.ähnliches
4. Input / Mittagspause
5. Fortführen des Turnieres
6. Abschluss und Siegerehrung

### ***Warum haben wir den Input in die Mitte gesetzt?***

Erfahrungen haben uns gezeigt, dass wenn wir den Input auf das Ende der Veranstaltung setzen, viele Teilnehmende schon gegangen sind. Denn viele der Teilnehmenden, die bei einem Event bereits ausgeschieden sind, bleiben nicht bis zum Schluss, vor allem wenn eine weite Anreise ansteht.

### **3. Vorstellung weiterer sportmissionarischer Projekte:**

- Cage Night
- wöchentlicher Kick
- Arbeit mit Flüchtlingen
- etc.

## **Vorteile von regelmäßigen und einmaligen Events**

### **1. Beziehung bauen**

Der Vorteil von regelmäßigen Events/Aktionen ist natürlich, dass du eine gute Beziehung zu den Menschen vor Ort aufbauen kannst. Sie lernen dich kennen und du sie. Was mir voll wichtig ist, die Menschen sind nicht deine "Missionsopfer", sondern wir wollen wirklich Freundschaft/Beziehung zu ihnen aufbauen. Dein Gegenüber merkt, ob du wirklich an ihm/ihr interessiert bist, oder ob

es dir nur darum geht, jemandem von etwas überzeugen zu wollen. Bei einem Projekt sollten uns immer die Menschen am Herzen liegen, nicht das Projekt an sich.

## 2. Evangelisation

Bei einmaligen Events ist es schwieriger langfristig Beziehung zu bauen, da du die Menschen nur für kurze Zeit siehst. Trotzdem ist es wichtig, auch hier eine Message zu platzieren – denn du weißt nie, was bei den Menschen hängen bleibt. Solche Events kannst du voll im Gebet vorbereiten und für die Menschen beten. Außerdem macht es vllt. Sinn, vorher zu überlegen, wo die Leute herkommen und ihnen Adressen und Ansprechpartner in ihrer Umgebung nennen zu können bzw. sie zu weiteren Events einzuladen.

Gerne helfen wir dir beim Start und der Durchführung eines sportmissionarischen Projekts! Melde dich für Fragen und Anregungen einfach per Mail bei uns. Einfach eine Mail schicken und wir melden uns!

E-Mail an: [pro11@campus-d.de](mailto:pro11@campus-d.de)